

Tagesordnungspunkt 4.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 27. Januar 2016

Höhenbegrenzungswarnanlage Brücke Flachstraße [alle Fraktionen]

Beschluss Nr. 0005

Der Ortsbeirat ist mit dem Antwortschreiben des zuständigen Dezernats vom 21.01.2016 nicht einverstanden. Insbesondere mit der Aussage, das Verkehrsverhalten unter Einbeziehung des noch zu installierenden Verbotsschildes an der Brücke zu beobachten und abzuwarten, bis ggf. noch weitere Unfälle passieren.

Der Ortsbeirat bekräftigt daher seinen Beschluss Nr. 0080 vom 04.11.2015 und bittet dringend, die geforderte Höhenbegrenzungswarnanlage an der Brücke in der Flachstraße zu realisieren.

Der Beschluss vom 04.11.2015 wird hier noch einmal wiedergegeben:
Der Magistrat wird dringend und nachdrücklich darum gebeten, sofort für die Aufstellung von Höhenbegrenzungswarnanlagen und / oder sonstigen geeigneten technischen Maßnahmen in beiden Fahrrichtungen an der Brücke in der Flachstraße zu sorgen, um weitere LKW vom Beschädigen dieses Bauwerks abzuhalten.

Begründung:

In den letzten Wochen wurde die Brücke dreimal von zu hohen LKW angefahren und beschädigt. Der jetzige Zustand ist in hohem Maße verkehrsgefährdend und somit untragbar. Insbesondere können auch Personen, die sich unter oder wegen Arbeiten auf der Brücke befinden zu Schaden kommen.

Unabhängig davon, dass bei weiteren Beschädigungen ggf. sogar die Flachstraße gesperrt werden müsste, was zu einem größeren Verkehrschaos im umliegenden Bereich führen würde.

Schon mit Beschluss Nr. 0024 vom 15.04.2015 hatten wir um Installation der o. g. Maßnahmen gebeten. Leider hat die Stadt nicht gehandelt.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher